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Protokoll der konstituierenden Sitzung am Montag, 31.01.2022 

Sitzungsbeginn: 19.00 Uhr 

Sitzungsende: 20.00 Uhr 

Ort: Aula des Gymnasiums 

Protokollant: Daniel Oelbracht 

 

Anwesende Delegierte: Roxy Zambon, Dominik Budych, Amélie Lämmerhirt 
(geschäftsführender Vorstand) 

Delegierte: Bruno Stojkovic, Arda Akbulut, Lisa Kobiella, 
Henrik Giebels, Emilia Zambon, Niclas Thomé,  
Laura Marienfeld, Leonie Kindler, Fabrizio Russo,  
Melin Atakay, Ediz Can Kaya, Hischam Lazam, 
Georg Poppel, Lias Haldimann, Larissa Fehrekampf 

beratende Mitglieder: Finn Römisch, Hannah Zenke, 
Alexandra Kuhnert 

sowie: Peter Burek (Jugendreferent der Stadt Haan),  

Daniel Oelbracht (Jupa-Koordinator) 

Gäste: Bürgermeisterin Bettina Warnecke, Marek Kasper,  
Lucio Dröttboom, Rolf Brockmeyer, Matthias Piegeler, 
Annette Braun-Kohl, Nadine Lütz 

 

 

1) Begrüßung und Einleitung 

Dominik Budych begrüßte alle Anwesenden zur konstituierenden Sitzung des Jupa. Auf 
seine Nachfrage gab es keine Wünsche, die Tagesordnung zu ändern oder zu 
erweitern. Jupa-Koordinator Daniel Oelbracht erläuterte den weiteren Verlauf der 
Sitzung, vor allem im Hinblick auf die Verpflichtung der neuen Delegierten. Er übernahm 
für diese Sitzung auch die Aufgabe des Protokollanten. 

2) Bericht und Entlastung des geschäftsführenden Vorstands 

Dominik Budych berichtete über die jüngsten Tätigkeiten des geschäftsführenden 
Vorstands, aus dem Kreisjugendrat (Juniorwahl, Erstwählerbrief) und Ausschüssen. Im 
JHA ging es unter anderem um das Fußballfeld auf dem Schulhof des Gymnasiums 
(hier erfolgt eine Prüfung zur gegenwärtigen Schließung), die vom Jupa beantragte 
Instandsetzung der Skate-Anlage Landstraße (10.000 bis 20.000 Euro sollen eingeplant 
werden), die geplante Anschaffung von Trinkflaschen für die Schülerinnen und Schüler 
in Haan und kostenloses W-Lan an den Bahnhöfen (abgelehnt, weil die Bahn zuständig 
ist). 

Im Hinblick auf die Übergabe der Amtsgeschäfte wird der geschäftsführende Vorstand 
eine Übersicht seiner Aufgaben und der laufenden Projekte anfertigen. 
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Das Jupa hat an einem Pressetermin zur Skate-Anlage teilgenommen, ebenso an der 
jüngsten Sitzung des Runden Tisches Klimaschutz. Daniel Oelbracht hat am 31. Januar 
das Werbematerial für das Jupa abgeholt; bei der Sitzung kommt es erstmals zum 
Einsatz.  

Amélie Lämmerhirt schaute auf die Wahl zum Jupa zurück, für den ein Livestream 
eingerichtet wurde, der noch immer bei Youtube angeschaut werden kann. Bislang 
wurde er 370 Mal angeklickt. Im neuen Jupa sind alle weiterführenden Schulen 
vertreten.  

Roxy Zamborn blickte noch einmal auf die Amtszeit als Delegierte und als Mitglied des 
Vorstands zurück, erläuterte die nun folgende Übergabe an die neuen Delegierten und 
betonte die hohe Verantwortung, die mit der Arbeit im Jupa einhergeht. 

Henrik Giebels beantragte die Entlastung des geschäftsführenden Vorstands.  

Abstimmung dazu: 15x Ja 

0x Nein 

0x Enthaltung 

3) Wahl eines Sitzungsleiters  

Als Sitzungsleiter wurden aus den Reihen der Delegierten vier Personen vorgeschlagen 
(Ergebnis bei der Abstimmung in Klammern). 

Abstimmung dazu: 

Henrik Giebels (8 Stimmen) 

Lisa Kobiella (4 Stimmen) 

Melin Atakay (2 Stimmen) 

Bruno Stojkovic (1 Stimme) 

Henrik Giebels übernimmt die Leitung der Sitzung. Er dankt den Mitgliedern des 
geschäftsführenden Vorstands und übergibt für die Verpflichtung der neuen Delegierten 
an Bürgermeisterin Warnecke. 

4) Verpflichtung der neuen Delegierten 

Die Bürgermeisterin beglückwünschte die Delegierten noch einmal persönlich zur Wahl, 
erläuterte dann das Vorgehen und sprach dann die Verpflichtungsformel vor, wozu sich 
die Anwesenden von ihren Plätzen erhoben: 

„Ich verpflichte mich, dass ich meine Aufgaben nach bestem Wissen und Können 
wahrnehmen, das Grundgesetz, die Verfassung des Landes und die Gesetze beachten 
und meine Pflichten zum Wohle der Gemeinde erfüllen werde.“ 

Die Delegierten antworten gemeinsam mit „Ich verpflichte mich“. 
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5) Protokolle der vergangenen Sitzungen und Wahlniederschrift 

Das Protokoll der Sitzung im Dezember sowie die Wahlniederschrift werden in Kürze 
online gestellt. 

6) Planung Seminarwochenende 2022 

Peter Burek und Daniel Oelbracht teilten mit, dass das Seminarwochenende in 
gewohnter Form noch nicht stattfinden kann. Sie schlugen vor, den Seminarteil und die 
Kennenlernfahrt mit Teambuilding zu trennen. Die thematische Einführung in die Arbeit 
des Jupa wird am 19. Februar im Jugendhaus stattfinden, die Fahrt voraussichtlich im 
Frühjahr. 

7) nächster Sitzungstermin 

Die nächste Sitzung findet am Montag, 21. Februar, um 19 Uhr im Gymnasium statt.  

8) Verschiedenes 

Der Kreisjugendrat organisiert am 14. Februar eine Videokonferenz, um über die 
Vorbereitungen auf die Landtagswahl NRW zu informieren. Das Online-Meeting beginnt 
um 15 Uhr. 

Der neue Vorsitzende des Seniorenbeirats, Rolf Brockmeyer, überbrachte den 
Delegierten die Glückwünsche des Seniorenbeirats zu ihrer Wahl und hofft, dass die 
beiden Gremien weiter so gut zusammenarbeiten wie bisher. 

Auch Lucio Dröttboom (GAL) und Annette Braun-Kohl (CDU) gratulierten den 
Delegierten im Namen ihrer Parteien und Fraktionen und wünschten alles Gute für die 
politische Arbeit für die Jugend in Haan. 

Die Sitzung endete gegen 20 Uhr. Für die Delegierten folgte im Anschluss noch ein 
Arbeitstreffen. 


